



Anfang des Jahres hat MAHLE nach innovative Klimaschutzideen in Kfz-Betrieben gesucht. Jetzt hat der Automobilzulieferer die „Klima-Kings“ prämiert.

Zahlreiche Werkstätten haben die Möglichkeit des Wettbewerbs „[Klima-King](#)“ genutzt, um ihre cleveren Ideen für einen energieeffizienten, umweltgerechten und ressourcenschonenden Werkstatt- und Reparaturablauf bei MAHLE einzureichen. Als Preis für den Gewinner wartete ein [MAHLE ArcticPRO® Klimageservicegerät](#).

Zwei Werkstattinhaber, Jürgen Hachtel und Florian Wimmer, konnten mit ihren Ideen überzeugen und haben die **Auszeichnung „Klima-King“** erhalten und die wertvollen Geräte von **MAHLE** gewonnen. In der Werkstatt von Jürgen Hachtel werden zahlreiche nachhaltige Ideen umgesetzt: unter anderem ein Fernwärmeanschluss an einer Biogasanlage, Photovoltaik auf dem Dach und ein eigener Brunnen. Mehr zu den Gewinnern im [Video](#).